

À titre d'indice de l'acceptation du concept de ZID, le ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien, le ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources du Gouvernement des T.N.-O., et les représentants de l'industrie ont convenu de nouvelles démarches visant à améliorer la coordination et la participation communautaire, pour réagir aux préoccupations reliées à la mise en valeur des gisements pétrolifères et gazifères, exprimées par les communautés de la région de Beaufort. Dans un communiqué conjoint publié en décembre 1983, la Société ZID Beaufort-delta du Mackenzie a été reconnue comme principal point de contact entre les gouvernements et les communautés. Les ministres ont également annoncé l'établissement, à Inuvik, d'un Bureau de coordination delta du Mackenzie-mer de Beaufort, pour assurer les rapports avec la Société ZID. M. Fred Koe a été embauché, vers la fin du printemps, et les portes du Bureau sont maintenant ouvertes.

À la demande du ministre, le Secrétariat examinera les incidences, pour le Gouvernement des T.N.-O. et pour les T.N.-O., des recommandations du Groupe d'examen environnemental de la mer de Beaufort. Le Secrétariat a également reçu et formulé des recommandations au ministre, relativement à un nombre de projets de mise en valeur, notamment le projet Bent Horn de la société Panarctic, et la proposition de la Consolidated Magnorth. Le Secrétariat poursuivra l'examen d'un certain nombre de projets envisagés, conformément aux directives du ministre. Ces projets comprennent notamment le projet d'aménagement hydro-électrique de la rivière des Esclaves et le projet de pipeline de la Polar Gas.

La conclusion d'un Accord sur la gestion des ressources et le partage des recettes, avec le Gouvernement du Canada, assurerait au Gouvernement des T.N.-O. un vaste éventail de compétences et de responsabilités sur les

15 mars 1985

Page 4